

REGLEMENTS.

- 13— 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 139 de St-Louis du Mile-End. (19 février) (Deguire) (Imprimé). *
- 14— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement relatif aux salle de vues animées. (19 mars). (Clément)**
- 15— 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 328 concernant la fermeture des magasins de bonne heure. (15 (Bastien) **
- 16— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un Bureau de Censure pour les vues animées. (22 avril) (Lapointe, L. A.) **
- 17— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement "re" enseignes électriques. (22 avril). (L. A. Lapointe)*
- 18— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement imposant une taxe sur les chauffeurs, etc. (6 mai) (Boyd)**
- 19— 1re, 2me et 3me lectures du règlement No 450 "re" circulation des voitures. (6 mai) (Tétreau)*
- 20— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 328 "re" fermeture des magasins de bonne heure. (12 mai) (Prud'homme)*
- 21— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de supprimer les causes d'incendie. (13 mai) (Lapointe, L. A.).
- 22— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pourvoyant à l'entretien des lots vacants. (13 mai). (Lapointe, L. A.) *
- 23— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 374 "re" fausses alarmes. (13 mai). (Lapointe, L. A.) *
- 24— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les voitures qui se rendent aux incendies. (13 mai). (Lapointe, L. A.) *
- 25— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les signaux d'alarme pour certaines voitures. (13 mai). (Lapointe, L. A.) *
- 26— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 351 "re" Département en Loi. (20 mai). (Poissant).
- 27— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la construction des édifices sur la rue St-Denis. (27 mai). (Poissant).
- 28— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260 "re" édifices. (27 mai). (Lapointe, L. A.).
- 29— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 376 "re" Cie du chemin de fer de Montréal et des Comtés du Sud.
- 30— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt de \$5,214,000. (17 juin). (Lapointe, L. A.)
- 31— 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt de \$248,646. (17 juin). (Lapointe, L. A.)

MM. Bisailon & Brossard "re" avenue du Parc. (27 mai) (Se rapportant à l'ordre No. 16).

NOTE.—Les item marqués ainsi: * ont été appelés et et n'ont pas été pris en délibération (* une fois; ** deux fois).

BY-LAWS.

- 13— 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 139 of St. Louis du Mile End. (19th Feb.) (Deguire). *
- 14— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate moving picture halls. (19th March). (Clément) *
- 15— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 328 concerning early closing of stores. (15th April). (Bastien.)**
- 16— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a Board of Censorship for moving pictures. (22nd April). (Lapointe, L. A. **
- 17— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law "re" electric signs. (22nd April) (Lapointe, L. A.) *
- 18— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to levy a tax upon chauffeurs, etc. (6th May). (Boyd). **
- 19— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 450 "re" street traffic. (6th May) (Tétreau). *
- 20— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 328 "re" early closing of stores. (13th May). (Prud'homme). *
- 21— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress causes of fire. (13th May). (Lapointe, L. A.).
- 22— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to provide for the care of vacant lots. (13th May). (Lapointe, L. A.) *
- 23— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 374 "re" false alarms. (13th May) (Lapointe, L. A.) *
- 24— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning vehicles proceeding to fires. (13th May) (Lapointe, L. A.) *
- 25— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law concerning alarm signals for certain vehicles. (13th May). (Lapointe, L. A.) *
- 26— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 351 "re" Law Department. (20th May) (Poissant).
- 27— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on St. Denis St. (27th May). (Poissant).
- 28— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 "re" buildings. (27th May). (L. A. Lapointe).
- 29— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 376 "re" Montreal and Southern Counties Ry. Co. (27th May). (Lapointe, L. A.)
- 30— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$5,214,000. (17th June). (Lapointe, L. A.)
- 31— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan of \$248,646. (17th June). (Lapointe, L. A.)
- Messrs. Bisailon & Brossard "re" Park Avenue. (27th May). (Relating to order No. 16).

NOTE.—Items marked thus: * were called and not proceeded with (* once, ** twice).